

【報道関係者各位】

テレビ愛知株式会社
2023年9月吉日

【番組独自取材】なぜニッポンはスパイに甘いのか？

なぜ中国はスパイ法を悪用!?拘束された日本人が地獄の6年激白！

9/30（土）テレビ愛知「激論コロシウム」で放送！



2023年9月30日（土）午後2時30分から放送の「激論コロシウム」（テレビ愛知）。スタジオでは6人の日・中論客が大激論！

【番組名】激論コロシウム～これでもいいのか？ニッポン～狙われるニッポン！恐るべきスパイの実態 SP

【放送】2023年9月30日（土）午後2時30分～放送（テレビ愛知ローカル）

☆☆☆☆Locipo ほかにて期間限定見逃し配信予定☆☆☆☆

【出演】MC:石原良純 進行:渡辺真理 本田剛文(BOYS AND MEN)

ゲスト:佐藤正久(自民党・参議院議員) 鈴木英司(元日中青年交流協会理事長) 小谷賢(日本大学危機管理学部教授) 馬淵磨理子(経済アナリスト) 井上和彦(軍事ジャーナリスト) 周来友(中国人ジャーナリスト)

ナレーター: 関智一(声優)

【URL】<https://tv-aichi.co.jp/gekicolo/>

【X(Twitter)】<https://twitter.com/gekiColosseum>

☆☆☆ゲスト鈴木英司さんの書籍が当たる！番組アカウントでキャンペーン開催中！☆☆☆

☆☆☆【番組独自取材】放送内容を先出し！☆☆☆

スパイ容疑で中国に6年間拘束された日本人男性 帰国1年後に面会求める外務省に「国会対策か」と疑念

<https://news.tv-aichi.co.jp/single.php?id=3032>

◆番組詳細

- **機密情報が盗まれ放題！ヤバすぎるニッポンの現実！**

スパイは映画やドラマだけの世界と思ったら大間違い！軍事機密から最先端の技術まで、ニッポンの大事な情報が盗まれ放題になっていた！国際競争力が落ち込んだのは、もしかしてスパイのせい？素人をスパイに仕立てる残酷な手口とは！

- **中国で6年間拘束！スパイにされた日本人が怒りの激白！**

中国で日本人が身に覚えのないスパイ容疑で拘束されるケースが増えている。これって日本人狩り？中国の狙いは何？スパイ容疑で6年間も拘束された日本人が人権無視の壮絶体験を激白！国はなぜ救出に動かない！？弱腰外交は本当か！

- **ニッポンの分岐点“スパイ防止法”は必要か！？**

かつて中曽根内閣で廃案になった“スパイ防止法”。スパイ行為に厳罰を科す“スパイ防止法”が今こそ必要との声上がる一方で、盗聴行為などがエスカレートし、一般人のプライバシー侵害につながるとの懸念も。特定秘密保護法でも大揉めだったニッポン。果たしてスパイ防止法は必要なのか？日・中論客が大激論！